

viernes 3 de octubre de 2025

# El Alcalde de Antequera denuncia la falta de transparencia del Gobierno y la pésima gestión en la llegada masiva de personas inmigrantes al municipio sin comunicación previa

Manolo Barón ha remitido una carta oficial a la ministra Elma Saiz en la que reclama explicaciones inmediatas y garantías sobre los recursos y apoyos que el Gobierno de España prevé destinar para atender adecuadamente a las personas inmigrantes trasladadas a Antequera y en la necesidad de una coordinación institucional efectiva.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, manifiesta su preocupación por la forma en la que el Gobierno de España está gestionando la llegada de personas inmigrantes a nuestro municipio, una decisión adoptada sin comunicación ni coordinación previa con esta institución ni con la Junta de Andalucía.

El Ayuntamiento de Antequera ha tenido constancia de este hecho al recibirse, este martes 30 de septiembre, una solicitud colectiva de 66 empadronamientos de personas inmigrantes hospedadas en el Hotel Las Pedrizas a través de la Asociación Engloba sin que el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones haya ofrecido información oficial sobre su procedencia, condiciones de acogida o previsiones de estancia.

Ante esta situación, el alcalde Manolo Barón ha remitido una carta oficial a la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, solicitando explicaciones inmediatas y detalladas referidas a la llegada de personas inmigrantes, y en particular de menores no acompañados si los hay, al municipio de Antequera dentro de los mecanismos de traslado impulsados al respecto por el Ministerio.

En este sentido, el Alcalde solicita información sobre qué recursos y apoyos contempla el Gobierno de España para garantizar la correcta atención de estas personas, así como la adecuada coordinación con el Ayuntamiento.

El Alcalde recuerda que Antequera es una ciudad solidaria y comprometida con la acogida, como se demuestra con la colaboración histórica con entidades como Fundación Prolibertas, CEAR, Málaga Acoge o la propia ENGLOBA. Sin embargo, advierte de que “la solidaridad debe ir acompañada de una gestión seria, clara y coordinada sobre todo por el bienestar de estas personas que se encuentran en una situación tan delicada y crítica”.



El Ayuntamiento de Antequera exige así al Gobierno de España transparencia, planificación y respeto institucional, insistiendo en que la correcta acogida de personas inmigrantes no puede gestionarse de forma unilateral ni improvisada: “No puede aceptarse la opacidad y la falta de respeto institucional del Gobierno hacia el Ayuntamiento y la ciudad de Antequera”.